

## Exigen países emergentes mejor posición en el FMI (El Financiero 06/08/09)

Exigen países emergentes mejor posición en el FMI (El Financiero 06/08/09)(Reuters) Jueves, 6 de agosto de 2009  
Rechazan propuesta de Dominique Strauss-Kahn. WASHINGTON, DC, 5 de agosto.- Los países de economías emergentes se aferran a su posición respecto a cómo compartir el poder del Fondo Monetario Internacional (FMI), insistiendo en que la prioridad debe ser reasignar los derechos de voto antes que cualquier otra reforma en la conducción. Las nuevas potencias emergentes quieren que los derechos de voto reflejen su creciente poder en la economía mundial y rechazaron de plano una propuesta que respaldó fuertemente el director gerente del FMI, Dominique Strauss-Kahn. Esta iniciativa preveía un consejo ministerial para la toma de decisiones, algo que, según temen los países en desarrollo, podría aplazar las reformas básicas que ellos desean. Copias de declaraciones acerca de las discusiones iniciales sobre la reforma de las cuotas del FMI, la semana pasada, reflejan la frustración que sienten los países en desarrollo sobre el histórico predominio de Estados Unidos y Europa en las decisiones del Fondo.